



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del alumno:

José Ángel Sánchez Gómez

Matricula:

409418744

Materia:

Clínica Procesal Civil

Nombre del trabajo:

Tarea de aula

Nombre del catedrático:

L.D Jose Elías Martínez Cruz

Cuatrimestre:

6to

Grupo:

D

16 mayo de 2020 Pichucalco Chiapas



v

Etapas del procedimiento civil

Es la forma en que se desarrolla el proceso judicial ante los juzgados y tribunales de México competentes en materias de Derecho civil.

Etapa probatoria

La fase probatoria se da porque hasta esta etapa el juzgador sólo tiene conocimiento parcial y subjetivo de las pretensiones de las partes; por esto es indispensable proveer al Juez de una visión objetiva sobre la controversia de intereses

Etapa conclusiva

Esta etapa se dan las reflexiones, consideraciones, razonamientos y argumentaciones de las partes; se pretende dar una idea al órgano jurisdiccional de lo que se pretende obtener del juicio.

Juicio

Esta etapa la única actividad se va a dar por parte del órgano jurisdiccional, el juzgador o juzgadores [en caso de tratarse de un órgano jurisdiccional colegiado] dictan la sentencia jurisdiccional definitiva que viene a terminar con el proceso y a resolver el litigio.



Juicio Hipotecario

Procedimiento de declaración de interdicción

El estado de interdicción y demás incapacidades, son restricciones a la personalidad jurídica que no deben menoscabar la dignidad de las personas.

Desarrollo

Se hace mediante un juicio, entre el solicitante o interesado y un tutor interino que para tal objeto deberá nombrar el juez para la persona cuya interdicción se solicite.

A quién se le denomina tutor y a quién curador

A el juez, porque el tutor, ni curador son incapaces de decidir por sí misma como consecuencia de estar incapacitada mentalmente.

Quiénes pueden ser considerados para ser tutores interinos

La cónyuge, padre, hijos, madre, abuelos o hermanos del presunto incapacitado.

Problemática de los juicios sucesorios

Término utilizado para referirse a la persona que murió sin dejar testamento.

Quiénes tienen derecho a heredar

Los descendientes, cónyuges, ascendientes, parientes colaterales dentro del cuarto grado y la concubina o el concubinario.

Por qué es importante hacer un testamento

Mecanismo que protege a tu familia, les da la seguridad de continuar con sus vidas sin preocuparse sobre qué sucederá con su casa, dinero ahorrado, les evitas muchos problemas.

Qué es un juicio sucesorio intestamentario

Proceso legal a través del cual los familiares o personas que consideren tener derecho a heredar los bienes que dejó el difunto intestado, acuden ante un juez para que pueda proceder a la apertura de la sucesión legítima.